



**7 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8578**

**5 950 000 €**

**Le Cannet**

Maison à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé sur les collines du vieux Cannet, à proximité immédiate du village et des commodités, superbe hôtel particulier de 500 m<sup>2</sup>, entièrement rénové et bénéficiant d'une magnifique vue sur la rade de Cannes et de l'Estérel. Ce bien bénéficie de prestations de grande qualité et de beaux volumes. Les nombreux espaces de réception et chambres sont reliés par un ascenseur intérieur. Terrain d'environ 1000m<sup>2</sup> entièrement paysagé avec piscine et poolhouse. Garage et parkings.

Located on the hills of le Cannet, close to the old village and amenities, superb private mansion of 500 m<sup>2</sup>, completely renovated and enjoying a magnificent view of the bay of Cannes and the Estérel. This property benefits from high quality fittings and beautiful volumes. The numerous reception areas and bedrooms are connected by an interior lift. Land of around 1000m<sup>2</sup> fully landscaped with swimming pool and poolhouse. Garage and car parks.

## **ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES**

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

